

## EHPAD ST-JOSEPH

### Début de semaine agité

Début de semaine dernière agitée à l'EHPAD St-Joseph : après la visite de la société Armonis pour l'évaluation externe obligatoire pour le maintien des agréments, la maison de retraite s'est retrouvée sans chauffage de lundi à mardi après-midi en raison d'une coupure de gaz dans la rue. Grâce à l'intervention rapide des entreprises Cantié et Bousquet, deux fuites ont été trouvées lundi soir et mardi matin. Les résidents ont donc passé la nuit du lundi au mardi sans chauffage. Mais heureusement, les bâtiments sont bien isolés, des radiateurs électriques ont été réquisitionnés et les chaudières équipées de résistances électriques.